

Ruta de los pueblos que se resisten a morir



En Honduras no hay una política pública para los pueblos amenazados con desaparecer por el cambio climático.



Tampoco hay una estrategia legal que los proteja y los recursos comunitarios son limitados:

- Presentar denuncias contra funcionarios públicos por la violación a sus deberes.



- Denunciar la criminalización de la protesta social.

Acudir al ámbito internacional ante las reiteradas violaciones a derechos humanos y denegatoria de justicia interna.

La CIDH no persigue a personas, sino al Estado. Cuando las sentencias se dictan, el Estado es indulgente con su cumplimiento.